

まちの話題 MY TOWN TOPICS

第8回関西ながしま交流会

長島弁で会話が弾む

長島町の出身者でつくる第8回関西ながしま会（立野弘美会長）交流会が3月29日、大阪市太閤園ガーデンホールで開催されました。

この日は、川添健町長をはじめ総勢220人の出身者が集まりました。

交流会では、立野会長のあいさつの後、川添町長から長島町の近況報告などがあり、参加者

は熱心に話を聞いていました。

懇親会では本町特産の焼酎「島美人」の味に酔いしれ、長島弁を交えながら話に花が咲いていました。会場は、踊りや「故郷」の大合唱で盛り上がり、最後には長島の特産品を商品とした大抽選会も開催され大賑わいとなりました。



↑舞台上がって「故郷」の合唱



↑参加者全員で記念撮影

第11回関西かごしまファンデー

かごしまをPR

4月19日、大阪の京セラドームで、第11回関西かごしまファンデーが開催されました。

このイベントは、関西鹿児島県人会総連合会が主催として毎年開催しており、鹿児島県内各地の特産品の販売、子ども遊園、芸能ステージ、ふるさと観光などのブースが数多く並びます。

当日は、本町からも、役場、鹿児島いずみ農協、東町漁協などの職員が赴き、関西ながしま会の会員の方々と共に、焼酎、バレイショ、青オサなど、本町の農林水産物特産品を販売し、長島町をPRしました。

一日のみ開催の同イベントですが、当日は約3万3,000人の来場者があり、本町の特産品の数々も完売が続き、大盛況となりました。



↑長島の特産品を求める来場者



←多くの来場者で賑わう場内